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RELAZIONE DEL TESORIERE SUL BILANCIO 2018 
 
Cari Consiglieri e cari soci, buonasera a tutti. 

 
Le prime parole di questa relazione le voglio dedicare a tutti voi per ringraziarvi della fiducia riposta   in me, 
nel ruolo di tesoriera, in questi ultimi quindici anni, grazie a tutti. 

 
Quest'anno  il  GPG88  ha  compiuto  il  suo  trentesimo  anniversario,  un  anno  svolto  a  pieno  ritmo,  ricco 
d'impegni,  con  sempre  più  soci  presenti,  il  quale    è  stato  festeggiato  e  ricompensato  con  una  strepitosa 
Gipigiata,  dove  i  numeri  sono  risultati  ingenti,  in  tutto  e  per  tutto  ed  hanno  nuovamente    portato  la 
chiusura del bilancio in pareggio. 

 
Parlando  di  risultati  andiamo  subito  a  dire  due  parole  sulle  ns.  entrate,  dove  troviamo  sempre  le  nostre 
numerose  iscrizioni  dei  soci,  l'immancabile  donazione  della  stimatissima  famiglia  Ruggeri,  il  sostegno  della 
BCC,  della  COOP,  di  MAMPRIN,  del  MEDICAL  SERVICE  GROUP,  di  SPORT  SPECIALIST,  di  ARTEKASA,  di 
QUINTO e dei ns.   sempre amati piccoli sponsor, tra cui notiamo due nuove entrate come BALLOONSTORE e 
SIRTORI  ASSICURAZIONI,  che  ringraziamo  tutti  per  l'aiuto  indispensabile  che  ci  danno  ogni  anno,  per  poter 
crescere ed organizzare al meglio  la  ns. manifestazione podistica  ed  infine  l'incasso  della    “Gipigiata”,    che 
quest'anno ha superato le più rosee aspettative. 

 
Passando alle uscite, vediamo che le più consistenti riguardano come sempre quelle relative ai tesseramenti 
FIDAL  e  FIASP,    all'acquisto  di  materiali  e  cibarie  per      fornire  al  meglio  tutti  i  ristori  della Gipigiata,  alla 
fornitura  di  gorgonzola,  riconoscimento  molto  gradito  dai  partecipanti,      alla  stampa  dei  volantini,    al  
vestiario,  alle   coppe/trofei/medaglie  ed  al   contributo  ai   soci  per   il   pranzo  sociale, aumentato rispetto 
l'anno precedente, per coinvolgere maggiormente la partecipazione a questo immancabile evento e sempre 
con assorbimento totale della quota relativa ai bambini. 

 

A  proposito  di  bambini,    come  ogni  anno,  abbiamo  versato  all'Associazione  Aleimar,  il  contributo  a 
sostentamento all’adozione a distanza della ns piccola Marilene. 

 

Diversamente dagli  anni precedenti, quest'anno non è stata organizzata alcuna corsa a  scopo benefico, ma 
abbiamo  effettuato  una  donazione  alla  ns.  Eleonora  augurandoci  di  tenere  sempre  accesa  la  speranza  a 
mamma Giusy, ex socia del gruppo. 

 

Piccola  novità    che  trovate  tra  le  uscite  è  la  spesa  per  l'ottenimento  di  un  bancomat  e  di  una  carta  di 
credito,  richiesti per poter gestire al meglio i nostri pagamenti. 

 

Come  di  consuetudine,  anche  quest’anno,  il  Consiglio  Direttivo  ha  tesserato  i  Consiglieri  residenti  nel 
paese, a sostegno della PROLOCO di Gorgonzola. 

 

In  ultimo,  tra  le  spese  straordinarie  troviamo  l'acquisto  dei  bicchieri  abbattibili  per  i  soci  in  ricordo  del 
trentesimo  anniversario  e  di  quelli  presi,  come  gadget  omaggio  alla  Gipigiata,  per  promuovere  e 
sensibilizzare la campagna contro la plastica, dove il riscontro è stato più che positivo. 

 

Il resto delle voci sono quelle relative alla gestione ed organizzazione della società. 
 

Concludendo,  certa  dell’approvazione  del  bilancio  visionato,  analizzato  ed  approvato  unitamente  ai  due 
Revisori dei Conti, ringrazio nuovamente tutti i presenti per l’attenzione e ripasso la parola al Presidente per il 
prosieguo dell’Assemblea. 

 

Cordialmente 
 

La tesoriera  Silvana Colnaghi 


